

## Horóscopos viernes 1 de octubre de 2021

### Aries, cuidado con obsesionarte en el trabajo.

El día de hoy la energía en el área laboral apunta hacia muchos retos y trabajo intenso. Tienes la Parte de la Fortuna en la casa 6 en unión a Marte tu regente el cual está siendo quemado por el Sol. En general hay que dedicarle energía a esta área, pero no frustrarse si algo se demora o cambia de rumbo.

En el amor hay que ser prudentes ya que la energía de las relaciones amorosas está regida por el Sol quien no se encuentra en su mejor momento en el signo de Libra por lo que hay que tener paciencia y no presionar a la pareja en exceso. Si no quiere salir contigo, no quiere y punto.

### Tauro, se prudente en las relaciones laborales.

El día de hoy Venus tu regente está en tu casa 7 de las relaciones, Venus también rige la casa 6 del trabajo por lo que hay que prestar mucha atención a tus relaciones laborales. Nunca sabes si la persona con la que no te llevas bien acaba teniendo un puesto de autoridad sobre ti. Es mejor buscar mantener las cosas tranquilas.

En el amor tienes al Sol y Marte en unión con la Parte de la Fortuna. La Fortuna te ayuda a manejar las relaciones románticas de buen modo en este día y te da un merecido descanso de la presión de los últimos días. Puedes salir y tratar de relajarte.

### Géminis, cuida no obsesionarte con los secretos.

En este día tienes a Mercurio en tu casa 5 del amor y el romance todavía haciendo una cuadratura a Plutón en tu casa 8 de los secretos. Esto puede interpretarse como una relación oculta, algo que los dos no quieren que se sepa o como un interés en descubrir un secreto de tu pareja. En ambos casos hay que manejar esta energía con cuidado ya que la obsesión no es sana.

En el trabajo hay que ser prudente con las relaciones con tus compañeros ya que Venus está en tu casa pero en el signo de Escorpión y aquí se favorece la política y la doble verdad. Evita caer en esos juegos.

### Cáncer, tu pareja te da una excelente noticia.

El día de hoy tienes a Júpiter el regente de tu casa 5 en la casa 7 en buena posición, esto se interpreta como que tu pareja va a recibir una buena noticia donde tendrá una oportunidad de crecimiento muy interesante. Comparte su felicidad y disfruta el momento.

En el trabajo puede haber un ambiente de obsesión para lograr entregar resultados que en realidad está mal enfocado, evita gastar energía haciendo algo que en realidad no es lo que pidió el jefe.

### Leo, un excelente momento para salir con tu pareja.

El día de hoy tienes la Luna en tu casa 1 de la personalidad, esto te da sensibilidad y empatía en tu trato con los demás. Júpiter el regente de tu casa 5 del amor y relaciones está en tu casa 7 de la pareja por lo que es un momento ideal para conectar con la persona con la que has decidido compartir tu vida de una manera romántica. Ddense el permiso de una pequeña salida.

En el trabajo tienes mucha capacidad de concentrarte en la tarea que hay que hacer y dejar fuera todo lo demás, esto es un buen uso de la energía que hay en la casa 6 y hay que saber aprovecharlo.

### Virgo, puede ser difícil guardar un secreto.

El día de hoy tienes al Sol avanzando hacia Marte en tu casa 1 de la personalidad. Marte rige tu casa 3 de la comunicación y la casa 8 de los secretos por lo que la cercanía con el Sol puede hacer que seas imprudente y digas algo que habías prometido no decir sobre otra persona en el trabajo. Ten prudencia y contén tus ganas de contestar el día de hoy.

En el amor estás en un momento donde estás analizando en exceso las relaciones y sería mejor que te permitieras dejarte llevar sin pensarlo en exceso. Es mejor disfrutar sin pensar en todo.

### Libra, puedes sentir mucha presión de tus amigos para decidir.

El día de hoy tienes al Sol y Marte en tu casa 1 de la personalidad en una unión difícil. Marte rige tu casa 7 de las relaciones y el Sol la casa 11 de las amistades así que tus amigos te están presionando para que conozcas a alguien. Puede parecer molesta tanta interferencia, pero lo hacen porque te quieren. Date permiso de salir con quien te quieren presentar.

En el trabajo hay cierta confusión, pero pronto se arreglará y las cosas comenzarán a moverse a un buen ritmo, sólo ten paciencia y mientras tanto comunícate con tus compañeros para entender bien lo que ellos piensan.

### Escorpión, elige con cuidado tus relaciones en estos días.

El día de hoy tienes a la Luna en la casa 10 del reconocimiento profesional, esto es un buen signo de trabajo y reconocimiento por el jefe; mientras que el regente de esa casa el Sol está en tu casa 11 de las amistades en unión con Marte tu regente de la casa 1 de la personalidad. Esto se interpreta que hay que ser muy prudente al relacionarte con tu equipo de trabajo ya que una persona puede querer quitarte el crédito de lo que haces. El Sol no deja que brille Marte así que hay que tener cuidado.

En el amor es tiempo de dedicarte un espacio para ti y regalarte un momento de calidad, regálate algo, una cena para ti solo, un pequeño placer para conectarte con tu gozo interno.

### Sagitario, un viaje se cancela.

El día de hoy tienes a Marte siendo quemado por la cercanía del Sol en tu casa 11 de los eventos. Marte rige tu casa 5 del amor y relaciones mientras que el Sol rige tu casa 9 de los viajes. Así que un evento próximo donde ibas a pasar un rato con tu novio y amigos se va a cancelar. No te preocupes, es mejor así.

En el trabajo hay que usar talentos que no crees tener, Venus el regente de tu casa 6 del trabajo está en tu casa 12 del auto sabotaje, así que puede que creas que no tienes lo que se necesita para hacer la tarea, pero esto es un engaño, tienes lo que se necesita y es momento de comenzar a usarlo. Te sorprenderás.

### Capricornio, evita diferencias con tu jefe.

El día de hoy tienes a Mercurio en tu casa 10 del reconocimiento profesional haciendo una cuadratura a Plutón en tu casa 1 de la personalidad. Esto es un aspecto de tensión en el que tu jefe puede insistir en hacer algo que tú ves como mala idea. Hay que resistir la tentación de querer hacer las cosas a tu manera para demostrarle que tienes razón.

En el amor puedes recibir una invitación a una fiesta poco convencional, puede tener alguna regla para participar que te puede parecer extraña, pero a la vez atrayente. Es solo un juego, tómalo como uno y te divertirás.

### Acuario, ten cuidado con tus finanzas el día de hoy.

El día de hoy Júpiter está en tu casa 1 de la personalidad y rige tu casa 2 del dinero y finanzas. Es fácil gastar de más en este periodo por lo que se estricto con tu dinero y cómo lo gastas ya que es fácil dejar llevarte por la emoción y gastar en exceso.

En el amor la Luna está transitando por tu casa 7 de la pareja calmando la tensión que ha habido en los últimos días. Es un buen momento para conectar y tratar de hablar con calma de las cosas que podemos hacer para mejorar la relación.

### Piscis, un día de mucha creatividad en el trabajo.

El día de hoy tienes a la Luna en tu casa 6 del trabajo, esto se interpreta como un día en el que la creatividad fluirá sin dificultades y podrás hacer todos tus objetivos. En general es un día para concentrarse en lo que importa y transmitir tus ideas a los demás.

En el amor hoy es un día en el que la tensión que estás experimentando con tu pareja va a disminuir por la influencia de la Luna y por la Parte de la

Fortuna que están en unión al Sol y Marte por lo que habrá oportunidades para relajar el ambiente.